

La 'Gaming Party' llega a Colmenar Viejo con lo último en competición digital

Tendrá lugar los días 4 y 5 de octubre, en horario de 11:00 a 14:00h y de 16:00 a 21:00h, en el Frontón del Polideportivo Municipal 'La Magdalena'

Habrà varias zonas de competición con videojuegos pensadas para que cada asistente disfrute al máximo de la experiencia

23-septiembre-2025. Colmenar Viejo acogerá la celebración de la '**Gaming Party**', un evento de competición digital organizado por la Federación Española de Jugadores de Videojuegos y Esports (FEJUVES), en colaboración con la Concejalía de Deportes, y que tendrá lugar los días 4 y 5 de octubre, en horario de 11:00 a 14:00h y de 16:00 a 21:00h, en el Frontón del Polideportivo Municipal 'La Magdalena'.

"Los Esports son competiciones deportivas de videojuegos en los que se participa de forma profesional o semiprofesional, ya sea en línea o en eventos en vivo. Equipos o jugadores individuales se enfrentan en juegos como 'League of Legends', 'FIFA', 'Fortnite' o 'Valorant', con narradores, público, clasificaciones y premios. Es como cualquier deporte, pero en formato digital: estrategia, reflejos, trabajo en equipo y mucha pasión", explica la concejal de Deportes, **Fabiola Cebrián Pérez**.

"La celebración de la 'Gaming Party' en nuestro municipio es una muestra de nuestro compromiso con las nuevas formas de ocio, la innovación y el deporte digital. Este evento no solo ofrece la experiencia de la competición digital a jóvenes y familias, sino que también abre la puerta a un sector en pleno crecimiento como son los videojuegos y los esports", señala la edil.

"Desde la Concejalía queremos compartir estas disciplinas con todas aquellas personas que ya las practican y con quienes aún no las conocen, invitándoles a descubrir una forma diferente de competición que promueve valores como el trabajo en equipo, la estrategia, la creatividad y el uso responsable de la tecnología. Nuestro objetivo es que Colmenar Viejo se convierta en un referente nacional en el ámbito del gaming y los esports, acercándolo a nuestros vecinos y posicionando al municipio como un punto de encuentro para jugadores, profesionales y aficionados de todo el país", indica la concejal.

Y concluye señalando que “la ‘Gaming Party’ no será solo un espacio para disfrutar de los videojuegos, sino también un punto de encuentro para reflexionar sobre su uso responsable. Para ello, contará con una línea de sensibilización para promover hábitos saludables y concienciar del equilibrio entre el ocio digital y el bienestar personal. Todos los asistentes podrán descargarse gratuitamente la ‘Guía de hábitos saludables en la práctica con videojuegos’, un ebook con consejos y orientaciones para jugar de forma saludable, consciente y responsable”.

La ‘**Gaming Party**’ de Colmenar Viejo contará con múltiples zonas de competición con videojuegos, pensadas para que cada asistente disfrute al máximo de la experiencia:

- **Zona de fútbol virtual:** estará equipada con 8 puestos oficiales de juego FEJUVES, cada uno con una consola PS5, permitiendo que hasta 16 jugadores participen simultáneamente desde sus sillas gaming, disfrutando de la última versión del videojuego ‘EA FC’.
- **Zona de baile y animación:** contará con una consola Nintendo Switch, una pantalla de gran formato y un equipo de sonido individual, en la que 4 jugadores podrán bailar, de forma simultánea y seguidos por el público, al ritmo de las últimas novedades musicales del videojuego ‘Just Dance’.
- **Zona motor:** habrá 6 simuladores profesionales PlaySeat, donde los jugadores se pondrán al volante del videojuego ‘Gran Turismo’ para vivir la experiencia de ser pilotos virtuales y competir en circuitos de todo el mundo como si estuvieran en la pista real.
- **Arena de ordenadores gaming:** este espacio contará con 10 potentes equipos preparados para que los gamers más exigentes disfruten de los títulos con mayor comunidad del momento, como ‘Fortnite’, ‘League of Legends’, ‘Valorant’ o ‘Fall Guys’.
- **Zona arcade:** este espacio contará con 6 máquinas retro, donde podrán jugar hasta 12 personas al mismo tiempo, y cada una incluye más de mil títulos clásicos, convirtiéndose en un auténtico punto de encuentro para jugadores de distintas generaciones, donde la nostalgia y la diversión se darán la mano.

La participación es gratuita y está abierta a todos los públicos. FEJUVES recomendará la idoneidad de cada juego en función de la edad, siguiendo la clasificación PEGI, y no del nivel de dificultad.

También habrá competiciones gratuitas para los asistentes, que tendrán un trofeo como premio y clasificarán a los ganadores de 'Tekken' y 'Just Dance' a la fase final de los clasificatorios nacionales de FEJUVES:

- 4 de octubre:
 - A las 11:30h: Torneo de 'Tekken'.
 - A las 16:30h: Torneo de 'Gran Turismo'.
- 5 de octubre:
 - A las 11:30h: Torneo de 'EA FC'.
 - A las 16:30h: Torneo de 'Just Dance'.

Además, los asistentes podrán entrar en el sorteo de la camiseta de la Selección Española de Esports, generando contenidos responsables en el espacio de photocall que se creará en el evento.

Y para aquellos que quieran convertir su pasión por la competición digital en su profesión, FEJUVES compartirá también de forma gratuita el ebook 'Salidas laborales en la industria del entretenimiento digital'.

